

Schlüsselordnung IFS

vom 01.10.2025

- Die Entleiherin, der Entleiher haftet für die ordnungsgemäße Nutzung des entliehenen Schlüssels.
- Schlüsselverlust ist sofort bei der Betriebsstelle des Instituts für Sport anzuzeigen. Für alle durch den Verlust entstehenden Schäden haftet der Entleiher.
- Für verlorene Schlüssel ist eine Verlustgebühr in Höhe von 80,00 € vom Entleiher an das Institut für Sport zu entrichten.
- **Die Weitergabe des Schlüssels an Dritte wird ausdrücklich untersagt.**
- **Nach Beendigung der Kursreihe ist der Schlüssel eigenständig zurückzubringen ist, auch wenn der Kurs im folgenden Semester weitergeführt werden sollte.**
- Elektronische Zugang / Token:
Jedem Token (Transponder) ist eine individuelle Nummer zugeordnet. Diese Nummer wird bei Nutzung des Tokens zusammen mit Sportstätte, Datum und Uhrzeit elektronisch gespeichert. Eine Weitergabe des Tokens ist nicht gestattet. Nach Rücksprache mit dem IFS können einem Token mehrere Sportstätten zugeordnet werden.

Key guideline IFS

- The borrower is liable for the proper use of the borrowed key.
- Loss of keys must be reported immediately to the operations office of the Institute of Sport. The borrower is liable for all damages resulting from the loss.
- For lost keys a loss fee of 80,00 € has to be paid by the borrower to the Institute of Sports.
- **The passing on of the key to third parties is expressly prohibited.**
- **After the end of the course, the key must be returned independently, even if the course is to be continued in the following semester.**
- electronic access / token: Each token (transponder) is assigned an individual number. This number is stored electronically when the token is used, together with the sports facility, date, and time. The token may not be passed on to others. After consultation with the IFS, a token can be assigned to several sports facilities.

